



## Sigue paralizada Tierra Caliente por bloqueos contra la Ministerial; no responde el gobierno

Este domingo se cumplieron 48 horas de bloqueo a las carreteras en Tierra Caliente por las protestas contra la Policía Ministerial, sin que haya algún anuncio de diálogo o mesa de negociación, lo que mantiene paralizada la economía y la circulación en toda la región. Los bloqueos son permanentes, hay bloqueos en las carreteras federales y estatales. Los presidentes y presidentas municipales de Arcelia Bulmaro Torres Berrum, de Tlapehuala José Luis Antúnez Goicoechea, de Pungarabato Cuauhtémoc Mastachi Aguario, de Coyuca de Catalán Eusebio Echeverría Tabares, de Cutzamala Mayte Arce Solís y de Tlalchapa Tania Mora Eguiluz se encuentran de forma permanente en los bloqueos de sus municipios. La mayoría durmió en la calle en la zona de las manifestaciones.

<https://suracapulco.mx/sigue-paralizada-tierra-caliente-por-bloqueos-contra-la-ministerial-no-responde-el-gobierno/>